

Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec (<https://www.artacademie.com>)

Par | le 2011-06-28 @ 12:56:35

Festival international de Percussions de Longueuil

Le [Festival international de Percussions](#) de Longueuil, 10 ans de rythmes des quatre coins du monde

sur la rue St-Charles du 14 au 17 juillet

et dans le périmètre extérieur de la place Longueuil du 13 au 16 juillet 2011
(source [site web](#))

Ginette Pelletier ([Pelgin](#)), membre de l'Académie, sera très heureuse de vous y rencontrer. Venez lui faire une visite.

